

Spielend Englisch lernen – 110 Kreuzworträtsel für Fortgeschrittene Anfänger (Niveau A2)

Englisch lernen mit Spaß – 110 Rätsel, unendlich viele Möglichkeiten!

Mit Spielend Englisch lernen 2 wird Sprache zum Spiel! Diese abwechslungsreiche Sammlung von 110 Kreuzworträtseln richtet sich an deutschsprachige Lernende auf dem CEFR-Niveau A2. Alle Rätsel basieren auf den offiziellen A2-Wortlisten von Oxford und Cambridge (Oxbridge) – mit Substantiven, Verben, Adjektiven, Adverbien sowie einigen Präpositionen und Konjunktionen. Durch die zufällige Mischung bleibt jedes Rätsel spannend und motivierend.

Darum begeistert dieses Buch:

- Speziell für Deutschsprachige: Einfache, klare Hinweise und Erklärungen.
- Lernen ohne Druck: Rätseln macht Spaß und fühlt sich nicht nach Lernen an.
- Ganz nebenbei den Wortschatz erweitern: Perfekt für Rechtschreibung, Lesen und zum Üben – allein oder im Unterricht.
- Für alle ab 12 Jahren: Ideal für Kinder, Jugendliche und Erwachsene.

Schluss mit langweiligem Pauken – rätseln Sie sich spielend zu besseren Englischkenntnissen! Schnappen Sie sich einen Bleistift und legen Sie gleich los!

Learn English the Fun Way – 110 Puzzles, Endless Practice!

Turn learning English into a game with spielend Englisch lernen 2. This exciting collection of 110 crossword puzzles is specially designed for German learners at CEFR Level A2. Every puzzle uses words from the official Oxford and Cambridge (Oxbridge) A2 lists, including nouns, verbs, adjectives, adverbs, some prepositions, and a few conjunctions. Each crossword randomly selects words from these categories, keeping every puzzle fresh and challenging.

Why you'll love this book:

- Perfect for German speakers: Easy-to-understand clues and instructions.
- Fun, stress-free learning: Puzzles feel like a game, not study.
- Boosts vocabulary naturally: Ideal for spelling, reading, and classroom or self-study.
- For all ages 12+: Kids, teens, and adults can enjoy learning together.

**Stop studying the hard way - play your way to better English!
Grab a pencil and start solving today.**